



学校だより  
令和5年3月24日  
(2023年) 第14号  
城陽市立城陽中学校

www.kyoto-be.ne.jp/joyou-jhs/cms

～生徒会スローガン～

誰もが愛で包まれる日本一の中学校  
～寄り添い、分かち合い、つながる～

前進する学校



令和4年度も本日で終了となります。明日から、13日間の春休みです。

4月7日には、新たな学年に進級しての始業式を迎えます。今年度の成長・前進をしっかり振り返り、良い準備をして新年度を迎えましょう。

今年度の城陽中学校は、学校としての前進がたくさん見られました。

成長のポイントは、動機が自分の中にあるということでした。「怒られるから」「言われたから」ではなく、動機が自分の内側にあるときに人は大きく成長するのだと思います。

「自分がどんな人間になりたいか」を明確に持ち、その目標に向けて具体的に行動できたからこそ、成長だったのではないのでしょうか。

来年度「自分がどんな人間になりたいか」に加えて、「城中をどんな中学校にしたいか」を、みんなで考えていきましょう。「日本一の中学校」とはどんな中学校のことでしょうか？ たった1つの正解があるわけではないと思います。これから先の人生において、自分が巣立った中学校を「日本一〇〇な中学校だった」と胸を張って言えることが大切なのではないのでしょうか。「日本一」は自分の出身校を誇りに思う人の数だけ存在すると思います。

素敵な新年度の幕開けに向けた準備を整えていきましょう。

## 第67回卒業証書授与式

3/14(火)に、第67回卒業証書授与式が行われました。卒業生135名が、9年間の義務教育を終え、城陽中学校を巣立っていきました。

コロナ禍で数多くの制限を受けた学年でしたが、見事に城中をリードし、新たな伝統を残してくれました。

義務教育を修了し、それぞれが選んだ道へと歩みを進めた卒業生の輝かしい未来に、希望の光が満ちあふれていくことを願っています。



## 2年生の凡事徹底

～どんな3年生になりたいか～

2年生では、これまで積み重ねてきた当たり前に加えて、進級・沖縄修学旅行に向けた取組を進めてきました。どのようなことができる学年に成長したいかを、学級委員が中心になって考えました。また、ノーチャイムの取組も全校に発信してくれました。

着ベル・あいさつ・朝読書など、日常生活の些細なことに加えて、「仲間の良いところに気づく」といった取組を通じ、人との繋がりを大切にする意識も高まっています。

取組を通じて成長した点を、3年生へ、沖縄修学旅行へ、そして進路、社会へと繋げていきましょう。



## 1年生の凡事徹底

～先輩に向けたステップアップ～

1年生でも2年生と同様に、日常生活の当たり前について取組を進めています。

特に成長著しいのが、時間と号令に関してです。休み時間中から時計を見て行動する意識が格段に高まっています。さらに素晴らしいのは、着席するだけではなく、号令直前には教室全体に授業をスタートさせる集中したムードが作り出されている点です。そのムードを引き継ぎ、号令係が引き締まった号令をかけ、素晴らしい挨拶ができています。

長い期間に渡って、中だるみすることなく取り組み続けた成果を、今後の生活に繋げていきましょう。



## ほんじてついで 凡事徹底

「小さいことを重ねることが、とんでもないところへ行くただ一つの道だ」  
(イチロー)

大リーグなどで活躍したイチロー選手の言葉です。

イチロー選手は「寝る前10分の素振り(凡事)」を「高校3年間365日欠かすことなくやり続けた(徹底)」そうです。

城中においても、特別な期間のスペシャルな頑張りではなく、日常の何気ない、誰にでもできることが、しっかりと浸透していると感じたことがたくさんありました。

呼吸のように身につけているもの。強制されたり、声掛け・注意をされたり、外からの力が加わることがなくても、自分にとって当たり前になっているから、特に意識していなくても、自然な行動として続いていくもの。それは、学校という場所の外へ出たときに、あなた達を支える大きな力となります。

社会を生きる人間にとって大切なのは、通知表の成績ではなく、その人にとって価値観となっている考え方や行動だと思っています。成績は高校に進学するための持ち点にはなりますが、人間として価値とイコールではありません。

この先、「学校」という場所を離れて生きていく際に、あなた達を支えるものを大切にしましょう。

## ☆春休みの生活について☆

### 1 規則正しいリズムで生活しよう。

- ・夜ふかしをしない。食事をきちんととる。
- ・部活動に積極的に参加する。(自転車登校禁止、登下校の途中に店に寄らない)
- ・計画的に学習する。(基本を確実にできるように1年間の復習をしましょう)
- ・新年度を迎える準備をする。(教科書、プリント類の整理、ノート等の準備)

### 2 事故には十分に気をつけよう。

- ・自転車の二人乗りなど、交通事故につながるようなことはしない。
- ・危険な場所に行ったりしない。

### 3 中学生としての自覚を持って行動しよう。

- ・自分の行動に責任を持ち、他の人に迷惑をかけない。
- ・大声で騒いだり、ゴミのポイ捨てをしない。
- ・公共施設(図書館やコミセンなど)ではマナーを守り、正しく利用する。
- ・外出する際には、家の人と連絡をとる。
- ・家族に無断で外泊しない。
- ・法律に触れる行為(万引き、喫煙、飲酒等)は絶対しない。

### 4 不審者に十分気をつけよう。

- ・人通りの少ないところは、一人では歩かない。
- ・危険を感じたら、大声を上げたり、近所の人に助けを求める。

(何かあれば学校や警察にも連絡してください。 学校 52-2708 城陽署 53-0110)

## 4月の主な予定

- 3日(月) 離任式10:30(10:15に登校して体育館へ入場)
- 7日(金) 始業式 着任式 入学式準備
- 10日(月) 第68回入学式
- 11日(火) 発育測定
- 12日(水) 給食開始 新入生オリエンテーション
- 13日(木) 新入生歓迎会 1年情報モラル教室
- 14日(金) 仮入部開始
- 18日(火) 3年全国学力・学習状況調査
- 19日(水) 検尿
- 20日(木) 一斉部活動部会 本入部 検尿
- 21日(金) 修学旅行保護者説明会 検尿
- 22日(土) 城久春季大会
- 23日(日) 城久春季大会(予備日29日)
- 24日(月) 家庭訪問(4月28日まで)
- 28日(金) P T A委員総会



【平日部活動休養日】7日(金)・10日(月)・20日(木)・26日(水)